

*Tu n'es plus à nos côtés, mais tu seras toujours présent
dans nos cœurs et dans nos pensées.*

Son épouse Giselia **da Silva Genovez Falk**, à Lucens;
Ses frères, ses belles-sœurs, ses nièces et ses neveux
Sa belle-famille au Brésil
ainsi que les familles parentes alliées et amies
ont la tristesse de vous faire part du décès de

Jean-Claude FALK dit «Pablo»

enlevé à leur tendre affection le mardi 28 avril 2020, dans sa 74e année.
Selon ses désirs la cérémonie d'adieu aura lieu dans l'intimité des siens et
ses cendres seront répandues en Amazonie au Brésil.

Domicile de la famille: Giselia Da Silva Genovez Falk, Route d'Yvonand 1,
1522 **Lucens**.